



## Atletico Ingin Gaet Depay

**MADRID (IM)** - Atletico Madrid dikabarkan segera mendapatkan pengganti Joao Felix di lini serang. Los Colchoneros sedang menuntaskan kepindahan Memphis Depay.

Sebagaimana diketahui Atletico memang baru saja meminjamkan Joao Felix ke Chelsea akhir musim. Ditambah dengan kepergian Matheus Cunha ke Wolverhampton, maka lini serang Atletico kekurangan stok.

Atletico hanya punya Alvaro Morata, Antoine Griezmann dan Angel Correa untuk bersaing di dua kompetisi lokal, LaLiga dan Copa del Rey. Tentu saja Atletico tak mau membuang waktu untuk mencari penyerang baru di sisa bursa transfer Januari ini. Atletico pun mendekat Memphis yang terbuang dari tim utama Barcelona musim ini.

Cedera membuatnya cuma tampil empat kali di seluruh kompetisi. Tak cuma itu, dia juga harus bersaing menghadapi pemain depan lain seperti Robert Lewandowski, Raphinha, Ousmane Dembele, Ansu Fati dan Ferran Torres.

Pilihan terbaik baginya adalah hengkang dari Camp Nou mengingat kontraknya juga habis musim panas nanti. Atletico lantas mengadakan pembicaraan lebih dulu dengan Barcelona.

Dikutip ESPN, kesepakatan soal nilai transfer 3 juta Euro sudah dicapai.

Nantinya ada bonus 1 juta Euro menunggu Barcelona jika klausul dalam kontrak terpenuhi.

Memphis sudah absen dari sesi latihan Barcelona, Rabu (18/1) pagi waktu setempat. Diperkirakan dia sedang mengurus kepindahannya ke ibu kota agar segera bisa berseragam Atletico.

•vdp

**MEMPHIS DEPAY**  
Pemain Barcelona

## Arsenal Segera Dapatkan Trossard

**LONDON (IM)** - Arsenal bakal mendapatkan calon pengganti Mykhailo Mudryk. Mereka selangkah lagi mendatangkan winger Brighton & Hove Albion, Leandro Trossard.

Upaya Arsenal mendapatkan Mudryk memang gagal, karena disalip Chelsea di saat-saat terakhir. Padahal Arsenal sudah sepakat soal kontrak dan harga pemain dengan Shakhtar Donetsk itu.

Mudryk sebenarnya diproyeksikan untuk menambah kekuatan di lini serang setelah Gabriel Jesus absen panjang karena cedera lutut di Piala Dunia 2022. Arsenal pun tak mau lama-lama meratapi kegagalan itu dan langsung mencari pemain lainnya dan pilihannya jatuh pada Trossard.

Trossard masuk radar Direktur Teknik Arsenal Edu dan juga manajer Mikel Arteta. Situasi Trossard yang lagi tidak akur dengan manajer The Seagulls Roberto De Zerbi makin menguatkan isu transfer.

Edu dan Arteta tampaknya tak mau kecolongan lagi, langsung menghubungi Brighton serta Trossard untuk mengurus kepindahannya ke Emirates Stadium.

Dilansir dari The Athletic, proses negosiasi sudah mendapat tahap final dan kesepakatan pribadi dengan Trossard sudah didapat. Biaya transfer Trossard disebut masih masuk akal mengingat dia juga tidak masuk skema De Zerbi, setelah dibekukan dari tim utama dalam dua pekan terakhir.

Trossard ngambek karena Brighton tidak memberinya izin untuk pindah meski diminati Tottenham Hotspur awalnya. Pemain 28 tahun itu sudah bermain di Brighton sejak 2019 dengan 25 gol dari 122 penampilan.

• vit

**LEANDRO TROSSARD**  
Pemain Brighton & Hove Albion



## Inter Milan Raih Trofi Piala Super Italia

**"Kami benar-benar bermain dengan pikiran yang jernih. Kami telah memainkan satu pertandingan yang sempurna," ujar Simone Inzaghi.**

**RIYADH (IM)** - Inter Milan keluar sebagai juara Piala Super Italia usai mengalahkan AC Milan pada laga yang digelar di King Fahd International Stadium, Riyadh, Kamis (19/1) dinihari WIB. Nerazzurri menang telak dengan skor 3-0. Inter sudah unggul 2-0 pada babak pertama lewat gol Federico Dimarco dan Edin Dzeko. Lautaro Martinez kemudian mempertahankan kemenangan Inter lewat golnya di paruh kedua. Dengan hasil ini pelatih Inter Simone Inzaghi menegakkan sebagai 'raja' Piala Super Italia. Ia kini tercatat sudah empat kali juara Piala Super Italia selama menjadi pelatih. Bersama Inter, Inzaghi juara kompetisi ini dua kali.

Ia juga mengangkat trofi Piala Super Italia dua kali selama menanganai Lazio pada 2018 dan 2020. Dia kini menyamai catatan

Fabio Capello dan Marcello Lippi sebagai pelatih yang memenangkan kompetisi ini empat kali.

Sementara itu, ini gelar Piala Super Italia yang ketujuh untuk Inter Milan. Inter menyamai catatan AC Milan yang juga juara tujuh kali, tapi masih berada di belakang Juventus (9 kali).

Inzaghi tentu merasa bangga. Pelatih berusia 46 tahun itu mengaku puas dengan penampilan pemain Inter Milan, kenadati bermain di bawah tekanan. "Kami benar-benar bermain dengan pikiran yang jernih. Kami telah memainkan satu pertandingan yang sempurna," ujarnya dilansir dari Football Italia.

Eks pelatih Lazio itu mengatakan menjuarai Piala Super Italia merupakan pencapaian target yang dirancang bersama manajemen Inter. Terlebih,

dirinya sudah berhasil membawa Inter Milan lolos ke-16 besar Liga Champions. "Senang rasanya menyaksikan tim ini bermain, sekarang kami telah mencapai target kedua kami musim ini, setelah mencapai babak enam belas besar di Liga Champions," tuturnya.

Ia juga merasa kemenangan ini dapat menjadi landasan untuk membangun kesuksesan Inter Milan pada paruh kedua musim ini, Inzaghi menjawab. "Tentu saja, namun untuk saat ini kami hanya ingin merayakan kemenangan ini. Karena menang seperti ini melawan Milan di sebuah laga final sangatlah indah," ucapnya.

Edin Dzeko mengungkapkan motivasi Inter Milan meraih gelar Piala Super Italia bukan untuk balas dendam dengan AC Milan. Sebagaimana diketahui, Milan merebut scudetto dari La Beneamata musim lalu. Inter gagal mempertahankan gelar setelah terpelelet di pekan-pekan terakhir hingga Il Diavolo sukses menjadi juara.

"Tidak perlu balas dendam, saya dan tim selalu melihat ke depan. Ini adalah Piala yang

juga kami menangkan musim lalu, kami tahu betapa indahya menangkannya, kami berjuang hari ini sejak awal," ujar Dzeko dikutip dari Football Italia.

Dzeko membuktikan sekali lagi kalau usia bukanlah halangan. Dia jadi motor kemenangan Inter Milan di Piala Super Italia. Dzeko juga berperan dalam lahirnya gol pertama Inter.

Dari sebuah serangan di sisi kanan, Dzeko yang memberikan umpan terobosan kepada Nicolo Barella yang berlari di sisi kanan, untuk kemudian umpannya dijadi gol oleh Dimarco. Dzeko kemudian menarik perhatian bek-bek Milan sehingga Dimarco berada bebas di sisi kiri untuk mencetak gol. Dzeko lantas digantikan Joaquin Correa pada menit ke-71.

Di akhir laga, Dzeko dinobatkan sebagai Man of the Match karena performanya tersebut. Dzeko juga memecahkan rekor sebagai pencetak gol tertua di ajang Piala Super Italia, 36 tahun 307 hari, mengalahkan rekor Cristiano Ronaldo.

Bagi Dzeko, gol sekaligus trofi Piala Super Italia ini

membuktikan bahwa dia belum habis meski bakal berusia 37 tahun di 2023 ini. Pemain Bosnia-Herzegovina itu masih jadi top scorer kedua Inter dengan 11 gol dan 4 assist dari 26 laga musim ini, hanya kalah dari Lautaro Martinez dengan 12 gol.

Sementara pelatih Milan Stefano Pioli mengakui Milan melakukan banyak kesalahan. "Babak pertama kami jelas tidak sesuai tugas, kami membuat terlalu banyak kesalahan dan dari sana sulit untuk membalikkan keadaan. Kami mencoba di awal babak kedua, tapi kurang usaha agar pantas dapat lebih," ujar Pioli kepada Sport Mediaset.

Ia pun kecewa, karena timnya ingin sekali mendapatkan trofi Piala Super Italia. "Satu-satunya cara untuk maju adalah bekerja dengan lebih baik, meningkatkan level kami, karena ini adalah kekalahan yang menyakitkan, sebuah trofi yang kami inginkan, tapi musim masih panjang menanti kami dan kami harus kembali bermain seperti yang kami tahu," kata Pioli.

## Mudryk Memang Dibutuhkan Chelsea

**LONDON (IM)** - Chelsea mendatangkan Mykhailo Mudryk pada bursa transfer musim dingin ini dari Shakhtar Donetsk. The Blues harus mengeluarkan dana 100 juta Euro untuk pemain sayap 22 tahun ini. Si Biru memenangkan perburuan Mudryk dengan Arsenal yang lebih dulu santer dikaitkan dengan pria asal Ukraina tersebut.

Chelsea tertarik dengan Mudryk, usai sang pemain mencuri perhatian bersama Shakhtar di musim ini. Ia mampu bikin 10 gol dan delapan assist di semua ajang.

Mantan pemain Chelsea, Shaun Wright-Phillips menilai pembelian Mudryk sudah sesuai dengan kebutuhan Si Biru. Chelsea butuh sayap cepat seperti Mudryk, karena klub kota London itu memang sempat minim pilihan sayap cepat di sektor kiri. Sebelum Mudryk datang, Chelsea hanya pu-

nya Raheem Sterling yang fit bermain mengisi posisi tersebut.

"Saya pernah melihatnya di Liga Champions. Saya pikir dia adalah sesuatu yang dibutuhkan Chelsea. Ada jaminan bahwa Mudryk akan melakukan itu, dia akan menakutkan untuk para pemain bertahan dengan mencetak gol, atau melepaskan tembakan," kata Wright-Phillips dikutip dari Standard.

Chelsea punya riwayat yang sangat baik dengan pemain-pemain cepat di sektor sayap semacam Arien Robben, Damien Duff, Joe Cole, hingga Wright-Phillips sendiri.

berharap Mudryk bisa mengikuti jejak para pemain tersebut.

"Jika Anda kembali ke masa (Arien) Robben, (Damien) Duff, atau saya sendiri hingga Joe Cole, Chelsea bisa bermain langsung dengan para pemain sayap itu. Mereka akan turun menjemput bola dan melewati lawan," tandasnya.

•vit

**MYKHAILO MUDRYK**  
Pemain Baru Chelsea

## Debut Oke Weghorst Bersama MU

**LONDON (IM)** - Wout Weghorst sudah melakukan debut bersama Manchester United (MU). Ia jadi starter saat MU melawat ke markas Crystal Palace, Kamis (19/1) dinihari WIB. Manajer Erik ten Hag puas dengan penampilan pemain barunya itu. Weghorst menggantikan Anthony Martial yang harus absen karena cedera dalam formasi 4-2-3-1, yang ditopang Bruno Fernandes, Antony dan Marcus Rashford.

Catatan ESPN menyebutkan, Weghorst hanya melepaskan satu percobaan dan tidak tepat sasaran. Dia akhirnya digantikan Scott McTominay pada menit ke-69, karena MU butuh mengancamkan tiga poin.

Sayangnya, MU yang unggul lewat gol Fernandes di menit ke-43 harus puas berimbang 1-1 karena gol sepakan Michael Olise pada menit ke-91.

Weghorst bobol dan memberikan impresi yang bagus di laga debutnya, karena gagal

bikin gol atau assist. Tapi, Ten Hag berkatan lain. Menurutnya gol Fernandes lahir karena peran Weghorst yang menarik bek-bek Palace sehingga Fernandes bebas di kotak penalti, saat menyambut umpan tarik Christian Eriksen.

"Dia tampil oke, dia mampu jadi penghubung pemain lain, dia juga membuat pergerakan sangat bagus pada gol pertama, menank dua pemain, sehingga Fernandes bebas, lalu juga menekan lawan. Debut yang oke. Saya rasa tidak gampang untuk seorang pemain masuk ke dalam tim yang sudah punya gaya main yang pakem selama 7-8 bulan," ujar Ten Hag di Manchester Evening News.

•vdp

**WOUT WEGHORST**  
Pemain Baru MU

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

[www.larutanpenyegar.com](http://www.larutanpenyegar.com) | [www.facebook.com/larutanpenyegar](http://www.facebook.com/larutanpenyegar) | [@capbadak\\_id](https://www.instagram.com/capbadak_id)

**GRC board**  
Ahliannya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | [www.grcboard.com](http://www.grcboard.com)